

○尾北建設協会 青尾北建年経営者部会 グランドワークの開催について

当協会青年経営者部会では、ボランティア活動を通じて地域社会への貢献を図るべく、種々活動を展開していますが、去る11月19日(土)青年経営者部会によるグランドワーク(竹林の間伐・園内の清掃・子供たちを対象にした各種竹工作等)を牧野ヶ池緑地にて開催しました。

当日はさわやかな秋晴れに恵まれ、参加者は、予定通り竹林の伐採、園内清掃等を行い、来場した子供たちに竹ポックリや、カタツムリ、竹トンボ、竹鉄砲射的など昔ながらの遊びを楽しんでもらいました。竹に自分で穴をあけて作る竹ランタンには、工具に興味津々の子供たちが熱心に取り組む姿が見られました。今年から導入した顔出しパネルで写真を撮ったり、参加者、来場者の笑顔があふれる活動となりました。



(参加者集合写真)



(清掃活動風景)



(伐採した竹の切断)



(竹のランタン作り)



(竹ポックリ)



(竹鉄砲の射的)



(大盛況でした)

○愛知県知事表彰について

優秀な技能者を表彰することにより、技能者に対する社会一般の認識を高めるとともに、技能者の社会的地位及び技能水準の向上等を図る目的で愛知県が実施している表彰に、今年度当協会から次の方が受賞決定しました。

- ・令和4年度優秀技能者表彰 今井 悟 様 (中部土木㈱)

○現場事故の防止について

日頃から現場の安全対策には万全を期して望んでいただいているものと思いますが、ほんのわずかな気の弛みから、重大な事故につながります。

当会員に置かれましては、常に「安全最優先」を基本に、作業前点検の実施、安全な作業手順の確認、重機の始動前点呼の奨励等々、より一層のご配慮ご尽力をお願いいたします。